

# *Fernando Gonzalez est nommé président de l'ICAP*

---



La Havane, 29 mars, (RHC).- Fernando Gonzalez, héros de la République de Cuba et l'un des 5 antiterroristes qui ont purgé de longues peines de prison aux États-Unis, a été nommé à la présidence de l'ICAP, l'Institut Cubain de l'Amitié avec les Peuples.

Une note publiée dans le site web de l'ICAP fait remarquer le travail réalisée pendant 8 ans par Kenia Serrano, la présidente sortante en faveur du mouvement international de solidarité avec Cuba.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/125498-fernando-gonzalez-est-nomme-president-de-licap>



**Radio Habana Cuba**